

FOIRE DU LIVRE DE BRUXELLES



FOIRE DU LIVRE DE BRUXELLES

**JEUDI 4 AVRIL 2024 :
15H10 - 16H**

**TOUR & TAXIS - ENTRÉE 3
RUE PICARD
ACCÈS VOITURE - 88
AVENUE DU PORT
04-07 AVRIL
([HTTPS://FLB.BE/](https://flb.be/))**

Plus d'infos

Lors de cette conversation qui portera sur l'engagement et le métier de traducteur littéraire, vous pourrez entendre les histoires singulières et passionnées de ceux qui font exister les projets soutenus par EUROPE CREATIVE, le programme de l'Union européenne des secteurs culturels et créatifs.

Avec **Jörn Cambreleng**, Directeur d'ATLAS et représentant du projet Archipelagos, Louise de Brisson, traductrice littéraire (Éditions Bleu & Jaune), et Piet Joostens, responsable de projet et traducteur littéraire, Yelena Schmitz, auteure (PASSAPORTA – Projet CELA). La table ronde sera animée par Letizia Trunfio (Creative Europe).

Organisé par l'Agence Exécutive Européenne pour l'Éducation et la Culture (EACEA) en charge de la mise en œuvre du programme EUROPE CREATIVE.

Jörn Cambreleng est traducteur littéraire de l'allemand vers le français, directeur d'ATLAS, et initiateur du projet Archipelagos. ATLAS – Association pour la promotion de la traduction littéraire – accueille en résidence des traducteurs littéraires du monde entier au Collège International des Traducteurs Littéraires (CITL) à Arles. La Foire du Livre de Bruxelles sera l'occasion de faire connaître Archipelagos et les nombreuses opportunités que ce programme leur offre aux traducteurs, éditeurs, libraires, bibliothécaires...

FOIRE DU LIVRE DE BRUXELLES

**BRUSSELS BOOK
FAIR****THURSDAY 4TH APRIL 2024 :
3:10-4PM****TOUR & TAXIS - ENTRY
3 PICARD STREET
CAR ACCESS - 88 AVENUE
DU PORT
04-07 APRIL
([HTTPS://FLB.BE/](https://flb.be/))****More info**

During this discussion, which will focus on the profession of literary translator and its challenges, you will discover the unique and exciting stories of those who bring to life projects supported by EUROPE CREATIVE, the European Union programme for the cultural and creative sectors.

With **Jörn Cambreleng**, Director of ATLAS and lead of the Archipelagos project, Louise de Brisson, literary translator (Éditions Bleu & Jaune), Piet Joostens, project manager and literary translator, Yelena Schmitz, author (PASSAPORTA – CELA and CELA #2 projects).

The round table will be moderated by Letizia Trunfio (Creative Europe).

Organised by the European Education and Culture Executive Agency (EACEA), responsible for the implementation of the CREATIVE EUROPE programme.

Jörn Cambreleng is a literary translator from German to French, director of ATLAS, and creator of the Archipelagos project. ATLAS – Association for the Promotion of Literary Translation – welcomes literary translators from around the world for residencies at the International College of Literary Translators (CITL) in Arles. The Brussels Book Fair will be an opportunity to share more about Archipelagos and the many opportunities that this project offers to translators, publishers, booksellers, and librarians.